

ERINNERUNGEN UNTER BESONDEREN VORZEICHEN

EINE
ZUKUNFT
NACH
TSCHERNOBYL
UND
FUKUSHIMA



Fünf Wochen nach Beginn des Krieges in der Ukraine ist die russische Armee aus der Region rund um das frühere Atomkraftwerk **Tschernobyl** abgezogen. Nach ukrainischen Angaben haben Teile der Truppen „erhebliche Strahlendosen“ abbekommen.

Tagesschau.de am 01. April 2022

EIN ZEITZEUGENGESPRÄCH MIT

ANATOLIJ GUBAREV
Leiter des Liquidatorenverbands
„Sojus Tschernobyl“ in Kharkov

ALEXANDER NESTARENKO
Strahlungsinstitut
BELRAD in Minsk

DR. KYRYL SAVIN
Mitarbeiter der Deutschen
Welle in Bonn

DR. ASTRID SAHM
Deutsches Institut für Inter-
nationale Politik und Sicherheit

mehr Infos unter [aktionswoche.org](https://www.aktionswoche.org)

27.04.2022, 18 Uhr, Audimax Lübeck, Mönkhofer Weg 245, 23562 Lübeck